

ABSTRAK

Skripsi ini menginvestigasi hubungan antara literasi keuangan dan perilaku keuangan mahasiswa di Kabupaten Kuningan. Literasi keuangan menjadi semakin penting dalam menghadapi kompleksitas sistem keuangan saat ini. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis tingkat literasi keuangan di kalangan mahasiswa dan dampaknya terhadap perilaku keuangan mereka.

Topik riset yang sering ditinjau dan dianalisis saat ini berkaitan dengan literasi keuangan. Misalnya saja seperti di Negara Indonesia sebagian besar mahasiswanya mempunyai kecakapan literasi keuangan yang rendah. Menurut data OJK, pada tahun 2019 indeks literasi keuangan di negara Indonesia sebesar 38,03% sedangkan pada tahun 2022 mengalami peningkatan menjadi 49,68%.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis Literasi Keuangan dan Dampaknya Terhadap Perilaku Keuangan Mahasiswa Di Kabupaten Kuningan. Mahasiswa yang memiliki tingkat literasi keuangan yang lebih tinggi cenderung memiliki kecenderungan untuk menyusun anggaran secara lebih efektif, mengelola utang dengan lebih bijaksana, dan membuat keputusan investasi yang lebih terinformasi.

Sudah tidak aneh bagi bank keliling menyasar masyarakat desa atau kabupaten karena masyarakatnya yang belum mendapatkan literasi keuangan dengan baik, seperti yang terjadi di Kabupaten Kuningan dimana bank keliling ini meminjamkan uangnya pada pagi hari dan sore harinya harus dikembalikan, maka dari ini edukasi literasi keuangan harus diberikan terutama di tingkat perguruan tinggi kepada para mahasiswanya, maka peneliti akan mengukur indeks literasi keuangan pada mahasiswa di Kabupaten Kuningan, dan melihat pengaruhnya terhadap perilaku keuangan

Menggunakan Teknik analisis deskriptif dan analisis regresi linier sederhana, dengan teknik penentuan sample menggunakan *simple random sampling* dan didapat sample sebanyak 382 responden. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tingkat literasi keuangan mahasiswa di Kabupaten Kuningan sebesar 80.22% berkategori baik, dan penelitian ini juga menunjukkan bahwa terdapat pengaruh positive dan signifikan antara literasi keuangan dengan perilaku keuangan.

Kata Kunci: Literasi Keuangan, Perilaku Keuangan, mahasiswa